



Tras reuniones entre Anfucultura y el DPR

# Fijan fecha límite para resolver conflicto en Cultura

● Según los dirigentes, esperarán hasta el 23 de mayo por la respuesta del delegado presidencial José Ruiz.

**Crónica**

periodistas@elpinguino.com

Al parecer las movilizaciones y reuniones sostenidas entre los dirigentes nacionales y regionales de la Asociación Nacional de Funcionarios de la Cultura, las Artes y el Patrimonio, con el delegado presidencial regional José Ruiz han dado resultados para el gremio.

Al menos así lo manifiestan desde la asociación gremial a través de un comunicado, donde destacan que se ha establecido el próximo viernes 23 de mayo como fecha límite para definir la situación que compromete la permanencia de la seremi de las Culturas las Artes y el Patrimonio, Carolina Herrera Toro en su cargo.

En un mensaje de la directiva, donde agradecieron

a la Asociación Nacional de Empleados Fiscales seccional Magallanes su respaldo en estas negociaciones, Jorge González San Martín, presidente Nacional de Anfucultura, brindó más detalles de lo comprometido por el delegado.

“Luego de dos reuniones con el delegado presidencial, una el día martes, el día del paro y una el día de hoy, el delegado nos ha informado que el día viernes 23 de mayo va a existir una respuesta concreta a la salida de la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio Magallanes Carolina Herrera”, afirmó González, agregando que también se acordó con el delegado que se tomarán todas las medidas de resguardo para la salud mental y para la seguridad de los funcionarios de la seremi en la región. Ellos, en tanto, aseguraron que se mantendrán alertas y



CEDIDA

**Representantes de Anfucultura, Anef Magallanes, y el delegado presidencial regional, José Ruiz.**

movilizados hasta lograr la destitución de Herrera.

Según el comunicado emitido por la asociación gremial, esperan que el resultado de la decisión del delegado sea coherente con

lo que mandata el estatuto administrativo y con lo comprometido por el propio Presidente Gabriel Boric sobre la valoración de la salud mental de los trabajadores del sector público.